



Gemeinsam
Für eine starke Vertretung

Industriegewerkschaft
Bergbau, Chemie, Energie



IG BCE Ortsgruppe Stadthagen

Pressemitteilung 02. März 2018

Behinderung der Betriebsratswahl bei der KTR GmbH Rodenberg

Bei der Firma KTR GmbH in Rodenberg wird in diesem Jahr zum ersten Mal ein Betriebsrat gewählt. Mehrere Mitarbeiter haben das Wahlverfahren zusammen mit dem Bezirk Hannover der IG BCE angeschoben und in einer Versammlung einen dreiköpfigen Wahlvorstand gewählt.

Im Anschluss daran durfte einer der drei Wahlvorstände bereits nicht mehr an den üblichen dienstlichen Besprechungen teilnehmen. Die Geschäftsleitung äußerte ihren Unmut über die eingeleiteten Betriebsratswahlen und machte über einen Aushang des Produktionsleiters und eines der Geschäftsführung nahestehenden Mitarbeiters, Stimmung gegen die Gewerkschaften, deren Vertreter und die Personen, die die Wahl eingeleitet haben.

In diesen Aushängen wurden gezielt und bewusst Unwahrheiten verbreitet und der Untergang des Unternehmens prophezeit, wenn die Mitarbeiter ihre gesetzlichen Rechte wahrnehmen würden.

Den vorläufigen Höhepunkt erreichte gestern das besagte dritte Wahlvorstandsmitglied, in dem er von seinen bisherigen Aufgaben und Beauftragungen entbunden wurde und eine neue, geringwertigere Tätigkeit zugewiesen bekam.

Der Vorstand der IG BCE Ortsgruppe Stadthagen verurteilt dieses widerrechtliche vorgehen auf das Schärfste und hat mit einer Mail am 01. März die Geschäftsleitung der KTR GmbH aufgefordert diese Maßnahmen zurückzunehmen und die Betriebsratswahlen aktiv zu unterstützen anstatt diese zu behindern und einzelne Personen zu schikanieren.

Dieses mittelalterliche Verhalten passt nicht in das 21. Jahrhundert und verkennt die allgemeinen wissenschaftlichen Erkenntnisse, das Unternehmen mit funktionierenden Betriebsräten und einer gelebten Mitbestimmung wirtschaftlich erfolgreicher sind, als Unternehmen ohne Arbeitnehmervertretungen.

Die IG BCE Ortsgruppe Stadthagen besteht seit 1998 und betreut rund 1.250 Mitglieder der IG BCE im Landkreis Schaumburg und einem angrenzenden Teil des Kreises Minden-Lübbecke.

V.i.s.d.P. Der Vorstand der IG BCE Ortsgruppe Stadthagen, www.ogstadthagen.de

Betreuender Gewerkschaftssekretär Moritz Hautmann, Bezirk Hannover, 0173 6080673